

## Investigan el porqué se hundió una embarcación en Valle Grande con 21 turistas



Este jueves por la tarde, un trakker de una empresa dedicada al turismo que trasladaba 21 turistas, no pertenecían a un contingente como informó algún medio, por el lago del Valle Grande desde la zona de las playitas, se dio vuelta frente al dique y todos los ocupantes cayeron al agua.

Alrededor de las 19, personal policial se trasladó al lugar donde se constató el hecho, que aparentemente por tener exceso de capacidad, produjo la caída de los pasajeros al lago, quienes sufrieron algunas lesiones leves.

Al respecto, el comisario Pablo Domínguez, jefe de la Distrital II de Policía de Mendoza, brindó detalles a Diario San Rafael y FM Vos (94.5). Comentó que “nosotros nos enteramos posterior al hundimiento de este trakker, porque la Policía Turística fue alertada de un altercado que hubo en un local pegado al paredón. Cuando llegó el personal policial, advirtieron que turistas se encontraban increpando a personal de esta empresa dedicada al turismo, aludiendo que los habían cruzado hacia el lado de la playa, y cuando venían de vuelta, y según comentaban los turistas, venían con más pasajeros que los permitidos, lo que habría ocasionado un desperfecto por lo que la embarcación se hundió”.

Agregó que “los turistas fueron auxiliados por otro catamarán y otras embarcaciones. Afortunadamente no tuvimos que lamentar hechos fatales, sí algunas lesiones menores de estas personas, entre los que por nerviosismo, algunos presentaron principios de taquicardia. Se tuvo que mandar personal de apoyo a la zona, a los efectos que no pasara a mayores. Algunas personas argumentaron y reclamaron que parte de sus pertenencias fueron a parar al fondo del lago. En este aspecto, la policía debió asistir a dos turistas que se habían quedado sin las llaves de su vehículo, debiendo trasladarlos al lugar donde se están alojando”.

---

En cuanto al lugar del hecho, Domínguez comentó que el episodio fue a unos 150 metros de la costa, antes de llegar al Club de Pescadores. “Por la flotabilidad de la embarcación, no es que se hundiera del todo, sino es que se llenó de agua, por el exceso de peso. Habrá que determinar si venía con excedentes de pasajeros según los registros de la embarcación que haya en Recursos Naturales. Lo que sí se sabe es que venían 22 personas a bordo, 21 turistas y una persona de la empresa. Al llenarse de agua la embarcación por uno de sus costados, se dio vuelta y varias personas quedaron debajo de la misma y debieron ser rescatadas. Tenían salvavidas, por lo que ayudó mucho al rescate”.

Por el hecho, la Justicia ordenó el secuestro del trakker y el pedido de habilitaciones correspondientes a los organismos competentes. El fiscal Ivan Ábalos se encuentra al frente de la investigación de este hecho en el que resultaron afectados estos turistas, entre ellos algunos menores de edad.